

Fackelwanderung durch die Partnachklamm - schee war's

Ca. 90 BSC'ler machten sich am Abend des 05.02. auf den Weg zum Klammhaus, um nach einer Stärkung mit heißen Getränken und einer kräftigen Suppe in 3 Gruppen mit Fackeln durch die Partnachklamm zu wandern.



Da sich die Eindrücke kaum in Worte fassen lassen, haben wir euch eine Fotostrecke zusammengestellt. 😊

Zum Ausklang durften wir im Klammhaus dann noch bei Hutgrill und Raclette gemütlich zusammensitzen, bevor es wieder zurück zum Skistadion und anschließend nach Hause ging.

Euer BSC!









